エナミスポーツフェスティバル

10月20日(日) 榎並小学校において、榎並スポーツフェスティバルが開催されました。

運動会にもってこいの、秋晴れの良いお天気 に恵まれ、各地域対抗競技に応援も盛大でした。 対抗玉入れ、対抗リレーに続き、一番の盛り上 がりはやっぱり綱引きでした。

今年は中3北町会(第10町会)が、優勝を飾りました。









城東区スポーツカーニバル

11月3日(土・祝)蒲生グランドにて第 5回城東区スポーツカーニバルが、開催され ました。

地域対抗戦では、今年こそは「優勝」と参加の皆さんは、本当に頑張ってくださいました。最後のつなひきにはとうとう力つき、惜しくも第4位となりました。来年は、もっとたくさんの皆さんに参加いただき、上位を目指したいと思います。



SARUGAKU祭



第8回城東区SARUGAKU祭が、11月 23日(土・祝)に、秋晴れの下、蒲生公園で 開催されました。

榎並からは、よさこいチームきずな、民謡 老人クラブ、老人クラブ連合詩吟部、地車囃 子保存会が出演しました。また榎並猿楽に因 み、「こどもえなみ座」が特別出演しました。 榎並のどの団体も、日頃の練習の成果を発揮 し沢山の拍手を受けました。

作品展

11月14日(木)から16日(土)までの3 日間、榎並小学校講堂において「作品展」が 行われました。

土曜日は学習参観ともあって、親子で作品を鑑賞する姿がたくさん見られました。講堂内には、各学年ごとに2つのテーマに取り組んだ力作が展示され、どれも子どもたちの自由な発想や、きめ細やかな手作業が感じられる見応えのある作品ばかりでした。



健康麻雀講座



11月19日健康麻雀講座を開催しました。 ゆうゆう、まちセンの皆さんも来てください ました。今回新しく参加された方もあり、先生の指導により、皆さん楽しそうでした。

毎月第1、第3火曜日、午後2時~午後4時まで、榎並会館で開催しております。皆さん御参加下さい。

バス旅行



11月7日(木)老人クラブでは、養父神社と日本百選の滝猿尾滝方面にバス旅行をしました。

参加者は67名。好天に恵まれ、バス2台で午前8時30分に出発しました。養父神社は紅葉も程よく、細い落差60メートルの名瀑の滝にも感動しました。

道の駅但馬まほろばで、特産物の買い物を楽しみ、午後6時帰阪しました。

もちつき大会

令和元年度榎並地域活動協議会主催もちつき大会が12月1日(日)、8日(日)、15日(日)に、それぞれの町会指定場所で行われました。使われたもち米は、全体で900kgにもなりました。榎並小学校の先生方や、子ども会の方々の参加もあり、子どもたちも元気にお餅をついたり、丸めたり、そして食べたりして楽しみました。

